

„Altersrabatt“ erfolgreich

„KÜCHENREICH“ in Bietigheim besteht seit 100 Jahren

Das „Küchenreich“ in Bietigheim feiert in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen. Das bekannte Fachgeschäft für Einbauküchen bietet sowohl Lösungen für das kleine Budget als auch High-Class und High-Tech. Der Service umfasst alle Leistungen aus einer Hand zum garantierten Festpreis. Dafür wurde das Unternehmen mehrfach ausgezeichnet.

Entwickelt hat sich der Fachbetrieb aus einer kleinen Schreinerwerkstatt. Auch heute werden Sonderwünsche und Änderungen in der haus-eigenen Schreinerei realisiert. Mit vielen Aktionen wird das Jubiläum gefeiert. Erst jüngst ging die Aktion „Altersrabatt“ zu Ende. Zehn Ausstellungsküchen wurden ausgelobt, deren Preis durch das älteste Familienmitglied, das beim Kauf



Das Team des „Küchenreich“ im Jubiläumsjahr. Das Fachgeschäft besteht seit 100 Jahren. Foto: pr

anwesend war, beeinflusst wurde: Pro Lebensjahr gab es ein Prozent Rabatt. 95 Prozent Preisnachlass bekam Fa-

milie Walz aus Kuppenheim. Oma Walz freute sich, dass ihr Alter „doch noch zu etwas gut sei“.